



かがやく

3 学年 だ よ り

令和3年10月29日第10号



11月



## 白熱した最後の球技大会大成功！

今年の球技大会は10月27日(水)に、新型コロナウイルス感染症感染防止のため、昨年同様、本校体育館で開催しました。校内球技大会は、学級の団結力を更に高めるという初期の目的を達成して、大きなケガもなく無事に終わりました。

午前中から総当たり戦を行いました。昨年は、最初の試合は静かでしたが、今年は気合いの入りが違い、DJ野崎の効果もあって盛り上がり、最初から最高潮でした。プレーヤーも応援もすごい声が出て、白熱した試合になりました。午後も午前中にも増して、大きな声援が飛び交いました。何とかボールをつなげようとする熱い思いが伝わってくるナイスプレーがたくさん見られました。また、ミスをした仲間への温かい声かけが見受けられました。上手にできる生徒ばかりではないので、ミスした人が「次はがんばろう」と思えるような励ましの声掛け(「ドンマイ、ドンマイ!」「できるよ!」)をしていました。今回の経験を生かして、学校生活のさまざまな場面でお互いをカバーできるような学年を、最後まで目指していきたいと思えます。

また、コロナウイルス感染防止のため、保護者の皆様の来校による応援はご遠慮してもらいましたこと、ご理解とご協力いただきありがとうございます。感謝申し上げます。

男女総合 第1位 1組 代表 I.Yさん H.Tさん



結果総合	1位	1組
	2位	6組
	3位	3組
男子	1位	5組
	2位	1組
	3位	2組
女子	1位	3組
	2位	6組
	3位	1組



男女総合 第2位 6組 代表 Y.Kさん

男女総合 第3位 3組 代表 H.Hさん



